

ABRUPTA RENUNCIA DE LA DIRECTORA DE LA FUNDACIÓN PARA LA INNOVACIÓN AGRARIA

La semana pasada, a casi un mes del cambio de gobierno, el Ministerio de Agricultura (Minagri) informó que aceptó la renuncia de la directora ejecutiva de la Fundación para la Innovación Agraria (FIA), Francine Brossard.

Asumió como directora ejecutiva subrogante Carla Verdugo Pon, actual jefa de la Unidad Jurídica de la FIA.

En un comunicado el Minagri agradeció "el compromiso, la dedicación y el trabajo desarrollado durante su gestión al frente de la Fundación para la Innovación Agraria, contribuyendo al fortalecimiento de la innovación en el sector silvoagropecuario del país".

Sin embargo, según fuentes internas de la FIA, la abrupta partida tendría que ver con una fuerte desavenencia entre la ministra Ignacia Fernández y Francine Brossard por un viaje al exterior de la entonces directora para firmar un acuerdo que se estimó que no era pertinente de realizar por ser muy extenso y cercano al cierre del mandato del Presidente Gabriel Boric.